

Rina Inoue



# Kumwetulira

Mwa dzuka bwanji ? Dni ma lankhula sukulu.

せきまちきたしょうがっこう  
関町北小学校のみなさん、こんにちは。学芸会はどうでしたか。自分の力を発揮  
はつき  
することことができたでしょうか。一人一人にとって成長できた思い出にのこる行事に  
せいちょう  
なったことを願っています。

ぜんかい  
前回のおたよりで、緯度に関わる話をしました。先週は日本では部分月食があ  
ったようですね。マラウイではどうかというと・・・同じ日に月を探しましたがと  
ってもきれいな満月でした。同じ地球にいるのに違うこともあるってやっぱり面白い  
さが  
おもしろ  
いですよね。

さて、今日はいよいよ学校の話をすると予告しました。きっと学校に関してはみ  
なさんにももっと身近なことなので、興味があるのではないかと思います。(興味をも  
っててくれていると信じています。笑)

何から話そうかと考えたのですが、基本的なことから今日は紹介したいと思  
います。まず、日本と同じことから話をしますね。マラウイでは、小学校(primary school)  
と中学校(secondary school)があります。そこまでは日本と同じですよね。でも、小  
学校は8年生まであるので日本より少し長いんです。中学校は4年生まであります。  
なが  
ということは、小学校と中学校を合わせて12年間は学校に通うことになります。  
ねんかん  
かよ  
日本だと義務教育の小中学校で9年間、高校等へ通うと3年間と考えると、12年

間で同じになりますね。そうなんです、マラウイでは‘高校’のような学校はありません。Secondary school を卒業すると大学に行けることになります。ただし、小学校終了時と中学校の間に2回、そして4年生修了時にある全国共通の国家試験に合格できないと進級できません。中学校の修了試験に合格すると大学に行ける資格が得られることになります。

それだけではないのです。実は、1年生から2年生(こっちではスタンダード1と呼びます)、2年生から3年生など学年があがる毎にテストがあります。Final Exam、最終テストですね。いろいろな教科のテストを受けて平均が50%ないと進級できないことになっています(私の所属しているセントテレザ小学校では50%ですが、学校によって若干異なります)。なので、1つの学年にはいろいろな年齢の子がいりまじって学習をしています。日本とは大きく異なるところですね。最終テストに何度も合格しないと同じ学年に何年もいることになってしまいます。日本のように進級できるのと、最終テストで進級が決まるのと、みなさんはどう思われますか?



先日、ついに見つけてしまいました！思わず日本語であったと言ってしまいました。一つ1500MKWでした。まだ食べてみていません。

スタンダード3の子どもたちです。時計の授業を終えたあとの時間の写真です。元気にしてます。

次回も教科などなど学校の話をたくさんしていきます！